

Une histoire racontée par un missionnaire franciscain sur l'espérance, issue du [discours du frère Daniel Rodríguez Blanco](#) (directeur du Service JPIC de l'Ordre des Franciscains Mineurs) le 27 juin

Il y a de nombreuses années, un missionnaire franciscain a raconté à un groupe d'enfants l'histoire de trois bougies allumées. Il y avait la foi, la charité et l'espérance.

La première, la foi, en avait assez que l'incrédulité règne sur le monde, et elle décida de s'éteindre.

La bougie de la charité, de l'amour, quant à elle, était frustrée à cause de toutes les guerres et de la haine, et elle décida de s'éteindre

L'espérance, la troisième bougie, voyant les gens découragés et à bout de souffle, pensa aussi à s'éteindre. Mais alors qu'elle était sur le point de le faire, une pensée lui vint : si un jour la foi et la charité voulaient se rallumer, elles ne trouveraient nulle part le feu pour le faire. Elle décida donc de garder le feu allumé.

Selon ce missionnaire franciscain, c'est ainsi qu'est né le dicton : "l'espérance est la dernière chose qui disparaît."